

朝晩は冷たい風が吹き始めましたが、だいちチームのお友だちは寒さに負けず、元気いっぱい過ごしています。

散歩先の公園に着くと、まずは座ってお話を聞くという約束も、回を重ねるごとに、担任の顔をじっと見て聞いてくれるようになってきました。そして、山盛りの落ち葉を目の前に「わー！」「きゃー！」と大興奮(≥▽≤)「3、2、1、パラパラ〜！」のかけ声に合わせて、落ち葉をかけあったり、何か発見した時には「ねえ、ねえ！」とお友だちを呼んで、見て見てアピールをしたり…♡秋ならではの自然の中で、たくさん遊ぶ事ができました。

お部屋の中でも、お友だちとの関わりがどんどん増え「いっしょにあそぼう！」と誘ったり、「かして」「いいよ」などのやりとりもできるようになってきました。もちろん、まだまだトラブルになってしまう事もありますが、今後もお友だちと一緒に遊ぶことの楽しさを感じられるように、仲立ちとなっていきたいと思います。

最近では、発表会に向けて自分のマークの椅子に座って歌をうたったり、ダンスを踊ったりと、ノリノリで楽しんでいますよ。当日は、はずかしくていつもとは違う姿になるお友だちもいるかもしれませんが、可愛い姿を是非、見に来てくださいね(*^-^*)

だいちチーム 12月号

